

San Sebastián de los Ballesteros en FITUR 2022



En el día de ayer, 20 de enero, coincidiendo con el día de San Sebastián, nuestro municipio tuvo la oportunidad de mostrar su atractivo turístico en el stand de Andalucía en FITUR, la mayor feria del turismo de España. El alcalde, Fco. Javier Maestre intervino para presentar la historia, fiestas, gastronomía y lugares de interés turístico que ofrece nuestra localidad y el vicepresidente de la Junta de Andalucía, Juan Marín y el delegado de turismo en Córdoba, Ángel Pimentel apoyaron con su intervención nuestros atractivos como la degustación del plato típico pavo con fideos o el origen colono de las nuevas poblaciones de Sierra Morena y Andalucía.